



La Gran Carpa

Por **Redacción El Economista**

Miércoles 15 de Noviembre de 2023 - 01:29

Fuegos artificiales

El conductor de televisión y otros medios Leonardo Curzio fue reconocido por la embajada de Italia en México, debido a sus aportes al conocimiento y su participación en la industria de la comunicación, por lo cual ayer le concedió la condecoración como Caballero de la Orden al Mérito, en el grado de Cavaliere. Este no es el primer reconocimiento al comunicador por parte de algún gobierno extranjero, pues hace dos años el gobierno de Francia le otorgó la insignia de la Legión de Honor en grado de Caballero.

Mujer con palomas

México, ¿ejemplo en paridad? Sí, ayer la jefa de Misión Adjunta de la Embajada de Irlanda en México, Caitlín Higgins Ní Chinnéide acudió a la Cámara de Diputados como parte de una reunión con el Grupo de Amistad México-Irlanda; allí afirmó que otras naciones deben aprender de México en cuanto a paridad de género. La diplomática resaltó que México es un ejemplo ya que logró que sus cámaras estén integradas 50% por mujeres y 50% por hombres. Caitlín Higgins aseguró que en su país la representación en el Congreso de mujeres es de sólo del 27%, mientras que en el Poder Judicial la representación es más alta aunque no paritaria.